



EL CONVENIO DE COOPERACIÓN DE FIRMÓ AYER EN ALGARROBO.

## Alcalde de Algarrobo preside Comisión de Turismo de Amuch

**MUNICIPIO.** *Iniciativa busca promover medidas de seguridad y sostenibilidad.*

**S**i bien la actividad turística trae consigo grandes beneficios para las comunas, está siendo afectada por el creciente número de comercio informal que se ubica en las zonas costeras -según el INE, el comercio ambulante en las principales playas del país ha crecido un 35%-, trayendo consigo incivildades que provocan temor e inseguridad para residentes y visitantes.

Ante este panorama, la Asociación de Municipalidades de Chile (Amuch), la Federación de Empresas de Turismo de Chile (Fedetur) y la Municipalidad de Algarrobo firmaron un convenio de cooperación a partir del cual se creó la Comisión de Turismo AMuch, liderada por el alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González.

La iniciativa incluye un conjunto de propuestas enfocadas en mejorar la seguridad y proteger el entorno de los destinos nacionales, entre ellas, operativos mixtos de fiscalización, ordenanzas municipales unificadas que facultan la aplicación de sanciones económicas inmediatas a quienes incumplan normas de convivencia, y reuniones con autoridades como la Armada.

### UNA BUENA OPORTUNIDAD

La primera acción concreta de esta Comisión será una reunión con la Dirección de Seguridad y Operaciones Marítimas de la Armada de Chile, donde abordarán medidas conjuntas para reforzar la seguridad en los destinos turísticos, y que se

realizará hoy.

Además de la seguridad, otros aspectos que serán abordados en esta comisión son el cambio climático y el impacto que eso supone para el área como sucede en la comuna de Algarrobo, que tiene la playa con una grave erosión.

“Esto nos permitirá coordinar a las distintas entidades relacionadas con la actividad turística, orientada a fortalecer el desarrollo de esta industria y de los destinos a lo largo del país, involucrando a los municipios, la academia y el sector privado, donde la gestión de los gobiernos locales tiene un rol fundamental”, sostuvo Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar y presidente de la Amuch.

“Para Algarrobo es relevante esta alianza para seguir fortaleciendo a la provincia, a la región de Valparaíso y al país, con el objetivo de impulsar esta estratégica actividad económica y trabajar mancomunadamente con el resto de los municipios del país”, dijo por su parte el alcalde González.

Por último, la presidenta ejecutiva de Fedetur, Mónica Zalaquett, indicó que “como sector privado reconocemos el rol fundamental que cumplen los municipios para el desarrollo de esta importante industria y el compromiso es trabajar de forma colaborativa”, y destacó que mediante este tipo de alianzas se puede “continuar creciendo y ofreciendo más oportunidades laborales” a lo largo del país. 